



Exhumarán cadáver de José Tohá

La Corte de Apelaciones ordenó exhumar el cadáver del ex ministro de Salvador Allende, José Tohá, ya que de acuerdo a un estudio forense habría sido asesinado.

Según este análisis, Tohá no se suicidó, sino que habría sido asfixiado por "estrangulamiento manual de naturaleza homicida".

El juez Jorge Zepeda además dispuso otras 25 diligencias, entre las que se encuentra una reconstitución de escena.

Su hija y presidenta del PPD, Carolina Tohá, dijo que hay pruebas que demuestran que el suicidio no fue tal y como familia "necesitamos saber quiénes fueron los responsables".

